

当時大学四年生だった私が意を決して亀山駅へ降り立ったのはかれこれ40年近く前。その時の印象は、ひなびた駅前であることと、なんでこんなところに鳥居があるんや、さすが神話の県なんやな、ということでした。その当時からひなびた駅前がそのまま40年間ひなびたままだったのですから、亀山の玄関口としてはお粗末であったと言えましょう。その駅前が市の開発事業により生まれ変わろうとしています。特に図書館が駅前に移転することで、高校生も学校帰りに自習するのに好条件であり、亀山市全体の学力向上につながると期待しています。

駅前が新しくなるにあたり、明正の学舎にも何か新しい風を吹き込まなければと思い、一つには看板を設置することといたしました。レンガ風の学舎の入り口に看板はあるのですが、客観的に見て、ここが塾であるとは気づきにくい状態でありました。LED照明の看板にすることで、夜道も少しでも明るくなればと思っています。また、ことばの学校、ブロードバンド予備校の学舎は学志館と呼んでいます。新たにレンガ風の学舎を学友館(学問を共に志す友が集う学びの館)と名付けることといたしました。

二つには、トイレを新しいものへと入れ替えをする予定であります。便器も20年を過ぎると古臭いもので、毎晩、授業が終わった後に掃除をするのですが、掃除をする甲斐が無いのです。新しくすることにより、生徒がトイレに行くことをはばかることのないようになってもらいたいと思います。

駅前が新しくなり、明正が色あせないように頑張らなくてはなりません。これからも明正の塾生であることを誇りに思ってもらえるよう、努めてまいります。



連絡事項

6月7日(月)~12日(土)の週、授業時間内にて、
小中学生の全国模擬テストを実施します。

【算数・数学検定】 検定日 6月12日(土) 10時~

【漢字検定】 検定日 6月26日(土) 10時~、18時~

エコキャップ回収のご報告 皆様にご協力頂いていますエコキャップの回収ですが、今回の回収個数は4,085となり、回収団体を通して**世界の子どもにワクチン**を日本委員会(JCV)へ募金されました。これは4.75人分のワクチン数となり、また29.925kg分のCO2削減に繋がります。明正ゼミナールでは平成20年からこの活動に参加しており、累計回収個数は328,635個となりました。引き続き、ご協力のほど宜しくお願い致します。

